

## 事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

### 《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー  
運転の上手い下手は関係ない  
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

### 《交差点事故の根絶》

- 交差点の右左折時は、『徐行』（徐行=10km/h以下）
- 優先でも、交差点進入時は、『周囲の安全確認』
- 一時停止など、止まるべき場所では、必ず止まる

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

### トレーラーがガードレール突き破って 20~30m下の川へ転落 見通しが悪い急カーブ

車外に投げ出され、運転手の男性が死亡

- ◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇
- ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2021/7/8(木) 12:06

7日深夜12時すぎ、福岡県の国道で、「トレーラーがガードレールを突き破り下に落ちた」と事故を目撃した男性から警察に通報がありました。警察と消防が駆け付け、トレーラーの外に投げ出された運転手の男性（38歳）救助し病院に搬送しましたが、全身を強く打つて約3時間後に死亡が確認されました。男性は、仕事で荷物を取りに行く途中だったと見られています。現場は見通しが悪い急カーブ。

### カーブが多い道路 軽乗用車がはみ出し 大型トラックと正面衝突

軽乗用車の高齢夫婦、死亡

- ◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2021/7/7(水) 20:40

7日午前8時半ごろ、愛媛県で軽乗用車と大型トラックが正面衝突し、軽乗用車に乗っていた高齢の夫婦が死亡しました。現場付近は片側1車線のカーブが多い道路で、警察によりますと、大型トラックの運転手は「軽乗用車がはみ出してきた」と話しているということです。警察は詳しい事故の原因を調べています。

### 夜8時 国道の信号交差点 右から横断中の高齢男性

乗用車にはねられ死亡

- ◇夜間 右からの横断歩行者・自転車は、『発見しにくい』ので注意しましょう◇

2021/7/8(木) 6:59

7日午後8時頃、鳥取県の信号機のある国道交差点で、道路を横断していた近くの男性（85歳）が左から来た乗用車にはねられ死亡しました。警察が、乗用車を運転していた女性から事情を聴くなどして調べています。

### 酒気帯び運転容疑で逮捕

中学教師を懲戒免職

自宅で缶チューハイ5本を飲んだ後に車を運転

- ◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」飲酒運転厳禁！◇

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

- ◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇

2021/7/7(水) 20:15

県教育委員会は7日、今年5月に酒を飲んで車を運転した疑いで現行犯逮捕された中学校教師の男（42歳）を懲戒免職としました。警察の調べによりますと男性教師は自宅で缶チューハイ5本を飲んだ後に車を運転し、基準値の4倍を超えるアルコールが検出されていて、警察は先月、書類送検しています。県教委では飲酒後すぐに運転したのは悪質として、7日付けて懲戒免職としました。